

# 人がつなぐ、 健康なコミュニケーション 地域がつなぐ、

下呂市長 服部 秀洋



新年おめでとうございます。皆さまの輝かしい平成30年の幕開けに、謹んでお慶び申し上げます。

旧年は、市政運営において、私が掲げている「健康」をキーワードとした政策が、医師会や歯科医師会、薬剤師会の先生方やロータリークラブ会員各位をはじめ多くの皆さまのご協力により推進できたことに感謝申し上げます。

本年もこうした取り組みのように、市民の皆さまや地域と連携した政策を進めていきたいという思いから、本年のテーマを「人がつなぐ、地域がつなぐ、健康なコミュニケーション」と掲げました。現在、各地域において「自分たちの手で自分たちのまちを元気に！」という考えのもと、市民の皆さまが主体となって福祉、防災、地域おこしなど、さまざまな分野に取り組んでいただいております。市としても、こうした活動を引き続き支援し、健康な地域社会の確立につなげていきます。

い所存であります。

さて、旧年秋に、益田清風高校の女子駅伝チームと女子バレー部が、県大会で見事に優勝を果たし、全国大会への出場を決めるという明るい話題が、立て続けに飛び込んでまいりました。益田清風高校の快挙は、市民にとりまして、また、未来ある市内小中学生にとりまして、大きな希望となりました。この活躍は、決して多いとはいえない生徒、部員が、高い目標に向かって取り組まれた好結果であり、心より敬意を表するものであります。前向きに努力していくことで結果を出せるということを証明していただきました。明るい未来の下呂市に向かって前向きな気持ちで、本年も市民の皆さまと共に歩いていきたいと存じます。

皆さまのより一層のご理解、ご協力をお願い申し上げますとともに、ご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。



「希望に満ちた輝かしい年を願います」  
信頼される議会づくり

下呂市議会議長 伊藤 嚴悟

明けましておめでとうござ  
います。

市民の皆さまには穏やかに  
新春をお迎えのこととお慶び  
申し上げます。また、日頃より、  
議会活動に對しまして温かい  
ご理解とご協力を賜り、厚く  
お礼申し上げます。

昨年は梅雨時の豪雨や相次ぐ  
台風による被害が全国各地で発  
生し、被災された方々には衷心  
よりお見舞い申し上げます。

国の景気は穏やかな回復  
基調にあるとはいえ、地方に  
おいては景気の回復を実感で  
きない状況で、さらに人口減  
少・少子高齢化の進行といっ  
た難しい問題を抱えています。

本市においては、昨年より  
下呂庁舎、各振興事務所の耐  
震補強工事や南部学校給食  
センターの建設を進め、本年  
は萩原地内で北部学校給食セ  
ンターの建設に着手します。  
懸案のクリーンセンターにつ  
きましても本年完成する運び  
となっております。道路アクセ  
スにつきましても、国道41号  
門原トンネルの早期着工や昨  
年工事に着工した国道257

号川上第2トンネルの早期完  
成を求めてまいります。市議  
会としましては、観光産業を  
活性化させ、交流人口の増加  
を図るため、引き続き道路交  
通網の早急な整備に向け、関  
係機関に粘り強く働きかけて  
まいります。

公職選挙法が改正され、選  
挙権年齢が18歳以上に引き下  
げられました。若い世代にも  
分かりやすく、関心を持って  
いただけるよう身近で、より  
開かれた市議会づくりに努め  
なければなりません。議員一  
丸となって、議会の資質向上  
を図り、市民のための積極的  
な政策立案や政策提言を実行  
する議会を目指していきたく  
と思えます。今後とも、市民  
福祉の向上と下呂市の発展の  
ため、なお一層の議会改革に  
取り組んでまいりますので、  
ご理解、ご協力を賜りますよ  
うお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとつ  
て希望に満ちた輝かしい年であ  
りますことを心よりお祈りし、  
年頭のご挨拶といたします。